
Bonne  Année… l’Espoir ! 
 
 
 
 

« C’est en croyant aux roses qu’on les fait éclore 
pour rallumer un jour l’Espoir à l’horizon » 

 
l’Espoir c’est celui d’un jour meilleur après des jours sans, 

d’un Amour retrouvé, d’un probable Travail, 
d’une famille qu’on aime très fort avec des enfants, 

de nos Anciens, que certains appellent « les vieux » mais qui respirent leurs 
souvenirs de jeunesse  

et qui protègent nos petits.. 
l’Espoir, c’est celui d’un anniversaire rempli de roses 
 avec quelques autres fleurs qu’on appelle les soucis, 

l’Espoir c’est le chant des oiseaux le matin, 
une cloche qui sonne la joie ou la tristesse, 

c’est un peu de bonheur aux sinistrés des inondations, 
des tremblements de Terre, des guerres, des enfants malades, enlevés 

maltraités, handicapés, affamés..  
c’est de pouvoir raccourcir une liste 

bien trop longue pour une Bonne Année. 
 

L’Espoir c’est la solidarité de tous ces gens 
qui font éclore les roses 

en  y croyant très fort, en  se dépensant inlassablement malgré les épines 
pour faire refleurir l’Espoir au quotidien. 

 
Merci à eux, merci à nous d’y croire encore et toujours. 
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